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第 2093回例会  平成 30年 7月 30日（月曜日）第 4号  

 

本日の例会 ７月３０日（月）    第４例会 

●ソ ン グ 『奉仕の理想』 

●各委員長計画発表 

ＳＡＡ・青少年活動：岩橋竜介 

  ロータリー財団：鈴木勝俊 

中村徹：会計   

米山奨学：佐藤三千秋 

クラブ研修：藤原英夫 

東輪会：細川勝治  

●本日の献立 松花堂弁当 

次回の例会 ８月 6日（月）    第 1例会 

● 夜 例 会 

● バズセッション 

前回の例会 ７月２３日（月）    第３例会 

●ビジター 大阪東ＲＣ    森  良夫様 

大阪東ＲＣ    新井 信彦様 

 

会長挨拶              金子 勝信 会長 

 

みなさんこんにちは 

 今月の１０日前後に発生し、各地に甚大な被害

をもたらした西日本豪雨で被害に遭われた地域に

対して地区ロータリーより義捐金の要請がきてお

ります。当クラブといたしましては、このような

事態に備えて積み立ててきました災害復興基金を

取り崩して、被害地域への復興支援に使いたいと

考えております。後ほど尾崎幹事から詳しくご説

明させて頂きますが、何卒ご理解、ご協力の程よ

ろしくお願い申し上げます。 

 さて、連日、猛暑日が続いておりますが、皆

様、体調の方は大丈夫でしょうか？ 

テレビやネットニュースなどでは、記録的猛暑の

様子が流れ、熱中症対策等もさかんに報じられて

います。会員の皆様には、これらを参考に無理を

なさらず、お体をご自愛いただきたいと願ってお

ります。 

 今朝のテレビでは、車の中の温度変化について

報じられておりましたので、ご紹介させていただ

きますと、外の気温が３２度である場合、当初２

６度であった車内温度は４０分後に４０度、１時

間半後には５４度、状況によっては７０度に到達

することもあるそうです。 

 車内温度が、５０度以上になりますと、約２時

間で目玉焼きができるそうです。 

 このような状況の中、たとえ短時間でも子供を

置き去りにしたらと考えるとぞっとしました。車

の温度を下げる一番効果的な方法は、ありきたり

ですが、エアコンをつけながら窓を全開にするこ

とだそうです。 

 今週末には、猛暑も少し和らぐようですが、そ

の先は、西日本を中心にゲリラ豪雨が頻繁に起き

る可能性も指摘されております。御注意ください。 

 話はかわりますが、先日は尾崎幹事、細川東輪

会実行委員長と一緒に、みどりＲＣの納涼会に出

席してまいりました。今日の夜は西ＲＣを訪問す

る予定です。 

ホストクラブとして、しっかりとアピールしてま

いりたいと思っております。 
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BE THE INSPIRATION 
 インスピレーションになろう 

  2018～2019年度 国際ロータリー会長 バリー・ラシン 
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幹 事 報 告          岩橋 竜介 幹事 

1. 本日、18時から東輪会のＰＲに東大阪西ロー

タリークラブの例会に、金子会長と細川実行

委員長が訪問されます。よろしくお願いいた

します。 

2. また、27日（金）のＩＭ第 4組会長幹事会に

金子会長と私、尾崎が参加してまいります。

会長よろしくお願いいたします。 

3. 28日（土）の国際奉仕委員長会議には、岩橋

副委員長が参加されます。よろしくお願いい

たします。 

4. 次週例会前に、第３回東輪会実行委員会会議

を行います。本日、お知らせをポストに配布

しております。ご確認のほどよろしくお願い

します。 

5. 2018-19年度の会費のお願いをポストに配布

しております。お振込みの程よろしくお願い

いたします。 

出 席 報 告           中村 委員 

本日の会員数 １８名 

本日の出席者数 １６名 

本日の出席規定適用免除会員 ８名 

本日の出席率 １００．００％ 

６月４日の修正出席率      ９４．２１％ 

 

ニコニコ箱報告        ＳＡＡ 岩橋 竜介 

宮田会長 金子会長、尾崎幹事の船出を祝して。

大いに若い力を発揮して下さい。 

岩﨑会員 暑中お見舞い申し上げます。 

岩橋会員 直前会長幹事慰労、ありがとうござい

ました。 

プログラム委員会      委員長 伊藤雄一       

プログラム委員会は例会、臨時のプログラム、月

間行事、卓話等を会長・幹事とご相談の上 

決めてまいります。 

 

1. 卓話は予定１ケ月前までに担当会員にご連絡

しテーマ、内容、卓話講師を事務局に 

提出します。 

2.  イニシャルスピーチは、会長、幹事と相談の

上プログラムに組み込みます。 

3.  年間プログラムで変更等が生じた場合は会

長、幹事と相談の上決定します。 

親睦活動委員会       委員長 小川高弘  

 

次年度親睦活動委員長を仰せつかりました小川

です。 

副委員長に伊藤会員・委員に岡本会員・尾崎会

員・中村会員の５名で、金子会長、尾崎幹事と相

談の上、会員の方々が楽しんで参加して頂ける企

画を考えていきたいと思っています。 

尚、次年度の２回のゴルフ同好会はオープンコンペ

とし、会員増強などの場として、活用して頂けたら

と考えています。 

親睦活動委員会の年間事業予定は次の通りです。 

2018年 

7月９日(月)直前会長・幹事ガバナー補佐慰労 

「太閤園」ＰＭ5:30 集合写真撮影 

ＰＭ6:00 慰労会 

未 定  秋の家族会  

未 定  第 1回ゴルフ同好会(オープンコンペ） 

12月 15日(土)クリスマス家族会   

シェラトントン都ホテル大阪３F 

ＰＭ6：00 開演  

2019年 

１月 21 日(月) 新年会 ＰＭ6：30 

シェラトン都ホテル大阪３F 

未 定   第 2回ゴルフ同好会(オープンゴルフ）   

未 定  春の家族会  

 

職業分類・会員増強委員会  委員長 宮田 照男  

 

職業分類としましては会員数の減少にともない、

未充填の職業分類が増え続けている状態です。 

 

増強委員長と致しましては、昨年に引き続き、会

員増強をクラブの最優先事項にかかげ、会員全員で

取り組んで頂きますようお願い致します。 

私も、昨年より数人の方をお誘いしております。

皆様方もあらゆるシーンでお友達、取引先の方など

に、お声がけしてお誘い下さい。ロータリーのお仲

間を増やすことは双方にメリットのあることでも

ありますので、ぜひご協力をお願い致します。 

ロータリー情報委員会   委員長 岩﨑 史郎       

ロータリー情報委員会としましては、年４回の情報

集会が会員同士のコミュニケーションの場として、

新旧会員の職業や趣味等、情報を得る事で一段と親

睦を深まる事を思います。又、できる限り本年度の

会長方針に沿って、各委員会と連携を取って進めて

参りますので、全員の参加を宜しくお願い致しま

す。 

情報集会日 

  第１回   ９月１３日（木） 

第２回   11月 22日（木） 

第３回   ３月 28日（木） 

第４回   ５月 30日（木） 
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